
 

 

別紙様式（第７条関係） 

                              平成 22 年１１月１５日 

 

            報  告   書 

 

  島田市議会議長様 

 

                         島田市議会議員 橋本  清 

 

                         島田市議会議員 原木  忍 

 

                         島田市議会議員 杉村 要星 

 

                         島田市議会議員 仲田 裕子 

 

                         島田市議会議員 坂下  修 

 

                         島田市議会議員 清水 唯史 

 

                         島田市議会議員 村田千鶴子 

 

                         島田市議会議員 小澤 嘉曜 

 

 

  議会報告会に出席しましたので、次のとおり報告します。 

 

 １ 日時 平成２２年１１月１３日（土） 

      午後７時００分から午後９時００分まで 

 

 ２ 会場 コミュニティー金谷北多目的ホール 

 

 ３ 参加者数  ２０人（女性２人・男性１８人） 

 

 ４ 役割 

（１） 受付 小澤・仲田 

（２） 司会 杉村 

（３） 挨拶・概要説明 橋本 

（４） 報告 総務消防―清水・経済建設―村田・民生病院教育―小澤 

（５） 答弁 坂下・原木・橋本・清水・村田・小澤・仲田 

（６） 記録 原木 

  



 

 

 ５ 報告事項（質問・意見） 

（１）議会の活動の動向の市民への報告について 

            ○川根温泉に客室１００室の大きなホテルを建てるとのことだが、いつからスタートし、

いくらかかるか。運営方法は直営といっているが、民間の経営手法が必要と思うが、経営

者は誰がなるか。経営感覚のある人が必要。従業員も市の職員だと５年くらいで異動があ

り、経験活かされないことを市に言って欲しい。 

   

  （２）意見及び情報の交換会について 

 ○市の長期ビジョンが見えてこない。多くの会派があり、まとまりにくいのではないか。会派

を超えて地域の問題に取り組んで欲しい。 

 生活環境が悪くなってきいいる。第二東名の環境問題。高齢化も著しい。住みたいと思う環境

が必要。集落が分断されている。里山も荒れてきている。特に大代地区は高齢化が深刻である。 

 小さな地域への支援が欲しい。地域の問題に手を取り合って取り組んで欲しい。また、地域を

歩いて問題を掘り起こして欲しい。 

  ○金谷中央保育園、五和幼稚園の民営化が出されているが、２０１３年には「こども園」の構

想がある。民営化につての意見を言って欲しい。 

  ○五和幼稚園の民営化は市の方針とのことだが、納得がいかない。みどり幼稚園を民営化した

が問題がないので民営化していくとの説明だが、幼稚園民営化第三者評価委員会は六合幼稚園の

経営者に問題があると評価している。評価は３年で終わってしまうが、その後はどうなるのか。

県の施設である三ケ日青年の家の事件のこともあり民間の経営者では不安がある。 

「こども園」は２０１３年度に実施の方向であり、民営化のことと合わせて不安定である。 

 ○報告会で出された意見、要望はどう活かされるか。意見要望の対応について、その後市民に知

らされるのか。 

 ○国道４７３号線の五和地区で交通事故があった。これまでも事故が起きている。その対策をど

う考えているか。直ぐ出来る安全対策はないか。 

 ○新聞記事によれば、ＳＬサミットを来秋開催とのことだが、金谷地区の活性化のため金谷地区

で開催できないか。 

 ○多目的施設を作っても成功しにくい。いま、どうなっているか。 

 ○ショッピングビルに図書館が入ることについて、どう考えるのか。ショッピングビルは駐車場

少ない。アピタは駐車場が広いので来客が多い。 

    


